

# Le voyage temporel

2017-2018

Bonjour, je m'appelle Ferdinand, j'ai 14 ans et on est en 2018. J'habite à Volgograd ( Stalingrad ), avec mes grand-parents. Mon grand-père s'appelle Ricken et il a 87 ans. Ma grand-mère s'appelle Anna et elle a 86 ans. Je n'ai plus de parents car ils sont morts à Stalingrad pendant la 2<sup>e</sup> guerre mondiale, mais bon. Nous sommes allemands. Notre maison en bois, peinte en blanche, a un étage et un grenier.

Aujourd'hui je me suis réveillé et je devais ranger le grenier car j'ai été puni parce que j'ai cassé l'assiette préférée de mamie. J'ouvris la porte du grenier, elle grinçait. Puis, je commençai à ranger pendant que mamie préparait le petit déjeuner. Il y avait plein de poussières et plein de cartons empilés. Les cartons formaient une barrière. Derrière le tas de cartons, je vis une forme sphérique recouverte d'un rideau. J'enlevai le rideau et vis une boule grise avec une porte. Cette boule faisait à peu près 2 m sur 3 m. Je me suis dit : « Et si je rentrais dedans !! »

D'abord, je saisis la poignée et ouvris la porte. Je rentrai et je vis un écran, des manettes et plein de boutons. Je mis en marche la boule en appuyant sur un gros bouton rouge. Elle se mit à tourner sur elle-même pendant à peu près 3 minutes et je ressentis comme des picotements : je me dis que j'avais fait une bêtise... J'ouvris alors la porte de la boule et je me rendis compte que j'étais dans un immeuble à moitié détruit. Des soldats étaient en train de se battre.



Je crus reconnaître ce paysage détruit : c'était Volgograd ou Stalingrad. J'étais dans le camp allemand. Je me demandais en quelle année on était . Un soldat Allemand me répondit qu'on était en 1942. Je commençais à m'inquiéter car j'avais remonté le temps de 76 ans. Je vis des bombardiers Junker 87 Stuka en train de bombarder la ville. Un moment, mes yeux se posèrent sur un soldat. Je reconnus mon père en train de se battre. Les Russes commençaient à attaquer les Allemands : cela explosait de partout ! J'entendis le bruit des mitrailleuses et soudain plus rien !

Je vis la boule dans l'immeuble d'où j'étais. Je commençais à courir pour rejoindre la boule et rentrer dans mon époque mais j'entendis aussi le bruit des moteurs des Stuka (bombardier en piqué ). Je courus, je courus et je gravis les marches mais tout d'un coup, je vis une bombe se « poser » sur la boule et la boule explosa !!!!  
J'étais donc définitivement bloqué en 1942 !!!!!



**FIN**